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今月のツアー

7月 9～ 10日に SKiFC夏のツアー「'05 SKiのサマー・キャンプ in 甲府」が行われました。
受付時間は 13 ～ 14 時ですが、13 時半には初日のツーショットポラ撮影会があるらしい。
しかも、そこはバスで約 10分かかるとのことで、受付時間の 13時には来ないと損をするの
が SKiのツアー(^^;)。あわてて向かいますが、広い公園で迷うお客さんが続出したようだ。
ようやくたどり着くと、りりかちゃんが遅刻とのこと。補習？って話もあったけど、期末

テストだったらしい。また、古賀美雪ちゃんと岡本璃奈ちゃんは欠席で、代わりに山越千歌

ちゃんが参加。ＯＧ扱いはされなかったようだ(^^)。ツーショットポラの後はメンバーが芝
生の脇にある石に間隔を空けて座りトークタイム。かれんちゃんも途中からメンバーの所に

おじゃまして参加していたようだ。千歌ちゃんにはその週のあたまに電話がかかってきて、

このツアーに誘われたそうだ。続いて初日の撮影会。45 分間を全員一斉で行われました。
今回のツアーは写真コンテストが告知されていて、張り切るお客さん。メンバーもジャンプ

したりと気合いが入っていたようだ。従来撮影距離が 1.5ｍのところを今回は２ｍに変更に。
春香ちゃんの身長が伸びたからとのデマが飛び交いました(笑)。途中から小雨が降り始め、

傘を持っての撮影というレースクイーンな雰囲気の写真も撮れたとか。この雨で予定されて

いたバドミントンが中止になり、とりあえずホテルに戻ることに。結局臨時のトークタイム

が行われました。りりかちゃんは途中からの参加になったようだ。記念撮影の後、恒例の

テキヤのツーショット。今回はバドミントンの格好だった為、怪しい変装はなかったようだ。

テキヤが終わって 10 分後には夕食タイムに。と言ってもメンバーが交代で登場してトーク
をする形式のため、メモを取っている人（って誰ですか？）には大変なコーナーでした(^^)。
七夕ということで、受付でお客さんが書いた短冊を紹介しながらのトーク。願い事の他に、

リクエストや告白があったようだ。伶奈ちゃんは家でも短冊を吊していて、「弟の高校卒業

できますように」という短冊を破いてしまいセロテープで貼って直したが怒られたそうだ。

祐奈ちゃんは夏は学校のラジオ体操に毎日行って、最後の日のスイカ割りが楽しみだそうだ。

ゲストの PANTA さんと中川五郎さんの紹介。ツアー初参加の中川五郎さんは、張り切って
しまい金川公園で転んで怪我までしてしまったらしい。ショータイムでは、ツアーの恒例の

墨塗り隊が登場(^^)。かなりの人数が墨を塗られたようだ。「○○と言えば」で連想するも
のでは、ゲストの PANTA さんと中川五郎さんの独断と偏見で○か×かが決まります(^^)。
温泉と言えばでは、混浴やのぞきなどの答はＳＫｉのツアーということで×だったようだ。

でもＳＫｉと言えばでも、「清く正しく美しく」や「可愛い」に×の判定をだす二人(^^)。
爆笑で終了しました。その後もゲストの２人のギターで歌を歌ったりして盛り上がりました。

最後に握手会もあって初日は終了となりました。
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２日目の朝は、お散歩タイムでスタート。近くの笛吹川まで、松尾・佐藤組、中野・片平組、

星川・加藤組、河野・山越組、最後に橋本に分かれてお散歩しました。思ったよりも早く到

着してしまい５分くらいトークタイムになっていました。今回の部屋割りは、星川・中野・

山越、橋本・片平・佐藤、河野・松尾・加藤の３部屋だったようだ。前日は梓ちゃんと千歌

ちゃんが遅くまで話をしていたようで、朝は伶奈ちゃんの５時半が一番早かったようだ。

あとの２部屋はだいたい６時頃に起きたようで、真冬ちゃんは起きてから家を出るまで２時

間かかるそうだが、この日は１時間半でお散歩に出ていたことになるようだ。思ったよりも

この日のメンバーは寝ぼけていた娘はいなかったようだ。続いて早朝ツーショットポラ撮影

会に。笛吹川をバックのポラとなりました。肩を出してピンクを着ていた伶奈ちゃんに人気

が集まっていたような。残念ながら帰りはお散歩タイムではなく、泣いている遅れてきたお

客さん(^^)。朝食はホテル２階のレストランで和食洋食をまじえてのバイキング方式。でも
一斉にお客さんが行くものだから、追加が間に合わずにあっという間に料理がなくなります。

だから帰りはバラバラだったのかな？ そして桃狩りのために石和フルーツ村へ移動。途中

受付をしつつ、10時 20分から 45分まで桃狩りを。木に付いている桃はまだ固かったため、
机の上に置いてある桃を食べたりして楽しんだようだ。桃を剥くための包丁さばきが微妙な

メンバーもいたようだ。刃先を向けて「通ります～」と言うと、一斉に道が開きます(^^;)。
固い桃に苦しんでいた妃奈子ちゃん、柔らかい桃を貰って嬉しそうに食べています。両手に

桃を持った姿を激写して、「こんな笑顔、どの撮影会でも見たことがない」と KAOさん(^^)。
雨の予報も天気がもって、楽しく桃狩りが行われました。食べ物への執念でしょうか(爆)。

続いてその桃畑の中で撮影会。うまく撮らないとバックに他のメンバーが入ってしまう状況

ではあったようだが、適当に散らばりながらの撮影会となりました。雨が降りそうだからと、

お客さんを分けるのを止めて 55分間一本勝負に。十分に時間が取れたようだ。「あと 30分」
の声に驚くメンバーもいたようだ。桃をかじったり、普段とは違った雰囲気で良い感じです。

撮影会終了後は二手に分かれて昼食タイムに。馬刺し組には河野・星川・松尾・中野の４人。

伶奈ちゃんは予想通りです(^^)。お客さんはあまり人数が取れずに抽選になったようだ(;_;)。
伶奈ちゃんの挨拶の後、お茶で乾杯して馬刺しを堪能しました。ほうとう組には橋本・片平

・加藤・佐藤・山越の５人。こちらは駅前のお店に変更になり、駐車場探しで大変だったよ

うだ。その為座ったらそのまま食べ始めて、食べ終わったらまたすぐに移動となりました。

とても熱く、なかなか冷めないので汗だくです。遅れて来たお客さんは大変だったようだ。

午後は甲府から勝沼ぶどうの丘へ大移動。14 時 10 分頃からトーク・タイムが始まります。
丘から見下ろせる素晴らしい景色の中で 10分くらい行われましたが、一般の観光客もいて、
怪しい集団になっていたようだ。かれんちゃんも混じっていたようだ。そして記念撮影の後

に、ツアー最後の握手会が行われました。ここでも最後にツーショットポラ撮影会があって

午後３時過ぎにツアーは終了となりました。
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今月のお友達

7月 17日に LRにて「りりかが呼んだお友だちぃ！」が行われました。登場するなり、直前
の妃奈子ちゃんのお誕生日会に対抗して、「お誕生日会に来てくれて…」とりりかちゃん。

すかさず『Happy Birthday』の合唱が(笑)。ぜんぜん懲りていないようです。でも、伸ばす
ところでは締めないで流すりりかちゃん(^^;)。今日は 7 月 17 日ということで七期生大集合
を狙ったようだ。でも多忙な様で今回は２名の登場に。身構えるお客さんですが、「ゲスト

は最後まで取っておくもの」とはぐらかすりりかちゃん。しばらくは友達について語ります。

小学校の頃は人見知りだったようで、隣の子から徐々に仲良くなっていったそうだ。学童

保育に通っていて、クラスの友達も多く第二の家状態だったようだ。小五から塾に通い始め、

小六の頃には高校の英語をやっていたらしい。でもそれ以上は進んでいないようだ(^^;)。
卒業前に友達と後楽園にお別れ遠足を。ここでジェットコースターで酷い目にあったらしい。

卒業式に泣いたそうですが、中学に進んでも顔ぶれが変わらずに「あんなに泣いたのに～」

とこぼしたそうだ。SKi ではやっぱり同期との仲が良かったようだ。入った頃は先輩が恐い
印象があって７期生で固まっていたらしい。盛り上がりすぎて、五月蠅くて怒られることも

あったそうだ。いよいよお待ちかねのお友達を紹介します。まずは森野加奈ちゃんが登場。

近況はコンビニのバイトをしているとのこと。「裏の仕事が多い」との発言にドキドキする

お客さん。でも伝票整理の事のようだ(^^)。SKi に入る直前に吉祥寺のキャンペーンに見に
行った想い出で盛り上がります。その姿を目撃して沸騰していたお客さんもいたような(爆)。

「友達の変わった言動」では加奈ちゃんの周りの口癖が。電話に出る時は「モス！マジカル

バーガーです」と言うらしい。本気は「マジカル？」で、間が開くと「メー」と鳴くようだ。
マ ジ

「皆さんも使ってくださいね」と加奈ちゃん。さっそくメーメー鳴いていたようだ(^^)。
りりかちゃんは「ジャンカジャンカ」を。千歌ちゃんが退会して求人募集中(c)らしい。よく

解っていない加奈ちゃんにジャンカ講座をするりりかちゃん。でも微妙なノリで、もう一人

に頼るしかないと次のお友達を。２人目は春香ちゃん。近況は普通に働いているとのこと。

たまにチラシやティッシュも配っているようだ。７期生の想い出を語りますが、結構記憶が

飛んでいるらしい。「ちょっと変わった友達紹介」では、互いを勧めあいます。春香ちゃん

はよく「変わってるね」と言われるらしいが自覚がないそうだ。私は解ってますよとりりか

ちゃん(^^)。この辺りから再び壊れ始めます。「３人の共通点発見コーナー」では悪いこと
はすぐ忘れるというのがあるようだ。他に探しますが、個性がありすぎるとなかなか見つか

りません。意見が割れて、カーテンにくるまって隠れるりりかちゃん。ここは春香ちゃんが

釣りの仕草でリールを捲くと、釣られたように出てきました。

ここで７期生想い出の曲と『(旧)青春ラプソディー』を披露。

一度はけて後から並んで登場します。イントロが掛かるまで

の微妙な間に照れる３人でした。久しぶりで緊張したと加奈

ちゃん。春香ちゃんも緊張していたようですが、暖かく見守

ってくれて安心したようだ。久々の７期生で、また呼ぶから

覚悟しておいて！とりりかちゃん。その時が楽しみですね。
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同日に「みゆきと遊ぶお友だちぃ！」が行われました。美雪ちゃんにとって友達は、一緒に

いて楽しく辛い時励ましてくれる存在だそうだ。小学校の頃は自分から話しかけられなくて、

友達になりたい子をにらんでいたそうだ。最近は人見知りがなくなって、初対面の人でも

仲良くなれるようになったそうだ。中学校の頃はおっちょこちょいで天然な娘と仲良くなり、

美雪ちゃんもツッコミが出来ずにボケとボケで微妙な漫才みたいだったそうだ。SKi の仲の
良い子はみんなと美雪ちゃん。同期の麻里ちゃんや梢ちゃんとはよくメールをするそうだ。

美香さんは、「何気にボケですよね」と最近気付いたらしい(^^)。今日は久しぶりに加奈
ちゃんや春香ちゃんにも会ったそうだ。でもテンションが高くて付いていけなかったとか…。

まぁ、二人はイベントが終わったばかりですからね(^^;)。お友達になりたい人は芸能人で
言うと柳楽優弥さん。聞いていて面白いからだそうだ。いよいよお友だちを紹介しますが、

フライングで出てしまって見なかったことに(^^)。美雪ちゃんも同期を呼ぼうと思ったが、
スケジュールが合わなかったらしい。梢ちゃんは研修で、「17 時になら来れるんだけど～」
と残念がっていたとのこと。ちなみに引っ張ったおかげで、今 17 時なんですけど…(^^;)。
そこで石澤彩乃ちゃんが登場。近況は大学のレポートが大変らしい。最近はインターネット

があって便利になったと彩乃ちゃん。「全部はパクって無いから」と、一言余計です(^^)。
ちゃんと自分の意見を入れて、それに似ているからちょっと…とのこと。あくまでも参考に

しているだけのようだ(爆)。美雪ちゃんももう高二になりますが、「大きくなったね～」と

彩乃ちゃん。その分私もと、身体はおばさんになったとか。冷え性でさらに椎間板ヘルニア

になったそうで、母に大爆笑されたらしい。バイトで重い物を運んだのが原因のようだ。

強くなりそうですねと声が掛かり、「これ以上強くならなくて良い～」と彩乃ちゃん(^^)。
第一印象は、美雪ちゃんは小さいのに大人びて見えたと彩乃ちゃん。美雪ちゃんから彩乃

ちゃんの印象は、みんなのお笑いの的だそうだ(^^)。彩乃ちゃんも自分をいじられキャラと
自覚しているようだ。あんまり怒らないタイプらしい。それでも最近母とあんみつを巡って

大喧嘩したそうだ。食べ物の喧嘩は多いらしい。摘み食いは弟も何気にしているそうですが、

彩乃ちゃんがすると量ですぐばれるらしい(^^;)。ストレスになるから一口では止められない
そう。無かった物と諦めればと美雪ちゃんが言うも、夢にまで出てきて許せないようだ。

そんな彩乃ちゃんも酒の席では介抱役に。お酒を飲んでもテンションが変わらないらしい。

でも水と間違えて八海山を一気に飲んで意識を失ったことがあり、それ以来日本酒はダメに。

もし私が～だったら？。もし男だったら学ランを着たいと美雪ちゃん。彩乃ちゃんはバイク

を飛ばしたい。投げ飛ばしたりはしないでね(笑)。もしリ－ダ－だったらでは、自分がなっ

たら全く違うグループになりそうと彩乃ちゃん。食べてばかりで「ぽっちゃり向上委員会」

が出来ちゃうとか。これなら伶奈さん提案の全国食い倒れツアーも実現しそうかな(笑)。

曲は『My Generation』。急に決めたようですが、彩乃ちゃんも振りを覚
えていることにビックリしていたようだ。あまり来ると暇人だと思われ

るので、半年に１回位で現れるとのこと。次回は忘年会？と聞かれて

「良いですね～」と彩乃ちゃん。料理は多めに用意してください(笑)。

最後に美雪ちゃんから挨拶を。６月のコンサートで辞めることになった

けれど、５ヶ月の間とても楽しかったそうだ。辞めたくなくなって来た

と美雪ちゃん。キャラを転換して私みたいになればいいと彩乃ちゃんが

提案を。これからも準メンバーとして、どんどん遊びに来てください。
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今月のBirthday
７月 17日に LRにて「片平妃奈子 17歳のお誕生日会」が行われました。朝からテンション
が高いお客さんに妃奈子ちゃんも張り切っているようだ。今回で４回目のお誕生日会ですが、

初めての時は緊張して早口になっていたようだ。その頃からは少し声が下がってきたらしい。

セブンティ－ンはいい響きと妃奈子ちゃん。雑誌も愛読しているようです。当日の午前零時

にはもう寝てしまっていたが、千歌ちゃんや伶奈さんから画像付きのメ－ルが来ていて感動

したそうだ。中学時代や高校の友達からは「１つおばさんになったね」とメ－ルが来たとか。

昨日は大人の気分を味わったと妃奈子ちゃん。美香さんがプレゼントとして、キャンドルに

照らされたレストランでコ－ス料理をご馳走してくれたそうだ。里奈ちゃん等からもプレゼ

ントをたくさん貰って、今年が一番幸せ♪らしい。家でも秘密でケーキを買って来てくれて

お祝いしてくれたそうだ。骨付チキンとコ－ラ＋ケ－キが片平家好例になっているらしい。

でも兄は恥ずかしがって『Happy Birthday』を歌ってくれなかったそうだ。「俺も恥ずかしい」
と客席から声が掛かりますが、「皆さんは通用しませんからね～」と釘を刺されます(笑)。

小さい頃は 17 歳というと、大人だなぁお姉さんっぽいなぁとイメ－ジしてたそうだ。17 歳
になって、「ヒナも 17歳かぁ」と PANTAさんもしみじみとしていたらしい(^^;)。自分でも
びっくり気分のようだ。「17 歳はおしとやかな感じで行きますね」と妃奈子ちゃん。……。
続いてお客さんに 17 歳の頃を聴くコーナー。参考のためにも～とのことですが、昨年も同
じようなコーナーがあったような。本当に参考になります？(爆) 今回は挙手制ではなく、

全員に聞いていきます。やはりというか、アイドルにハマっていたお客さんが多いようだ。

もし戻れるなら何歳がいいかお客さんと考えるコーナーも昨年と同じです。SKi に出逢う前
にという意見が多いようでしたが、やり直してもピュ～ンと戻ってきてしまうらしい(爆)。

ちなみに妃奈子ちゃんは、一番クラスの絆が深かった中３に戻りたいそうだ。生まれてから

現在までを振り返るコーナー。今回は今まで話したのと違うことを考えて来たそうだ(笑)。

まあまあのジャケットの写真は２才頃、人見知りが激しくて笑ってる写真が少ないらしい。

５才の時の運動会で１位になりたくて、兄に手をパ－にして走れば良いと教わったそうだ。

7 ～ 8 才頃にレジごっこにハマって何でも包装してたらしい。重要ですよと妃奈子ちゃん、
高一では愛犬のジュラちゃんに噛まれたそうだ。続いて新作駄洒落発表コーナー。「海は

楽 Sea」、「パセリは草臭い」、「蝶の泳ぎはバタフライ」。暑い夏も乗り切れそうですね(爆)。
た の し ～

これからやってみたいことは、あややの声マネ･･ではなく作詞。聞く人に勇気を与えられる

ような詞を書きたいそうだ。そして作曲、あと５年以内には！だそうだ。

今までは考え込んで沈んでいくことが多かったけど、最近はポジティブ

に生きるようにしているようだ。歌のコーナーでは耳に残るメロディが

好きな『雨の記憶』と、聞いてて元気になれる『キャッチ＆スマイル』

を披露。17 才に向けての抱負は、他人のことを笑顔にさせてあげられる
ような輝いてる人になりたい。作詞作曲など、自分のレベルを上げるよ

うに何にでも挑戦したい。当たって砕け･･ちゃいけないからぶち抜け！

最後はお客さんに『Happy Birthday』の祝福を受けて終宴となりました。
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７月 23 日にこまばエミナース孔雀の間にて「河野伶奈 20 歳の祝宴会」
が行われました。２日間行われるコンサートの間に開催され慌ただしく

スタート。黒いドレス姿で登場する伶奈ちゃんに歓声が沸き上がります。

でもちょっと前に大きめの地震があり、エレベーターが止まって３階の

会場に移動するのに大変だったようだ。沢山の方が来てくれて嬉しいと

伶奈ちゃん。少しお値段が張っていて、どの位来てくれるか不安だった

ようだ。その分料理も用意されていましたが、コンサート直後で空腹の

伶奈ちゃんの前で食べるというのは…。でもバースディケーキが用意さ

れていてご機嫌です。さっそくロウソクに火を入れて『Happy Birthday』の合唱を。恒例の
伸ばすところで火を消す伶奈ちゃん。タイミングをずらされたお客さんは乾杯に走ります。

「ちょっと待って～」と慌ててグラスを用意していました。20 歳の Party は誕生日に近い日
にしたいと思っていたそうですが、７月公演が入って諦めていたそうだ。我が儘を聞いて貰

って感謝していました。BGM からピカソについて。ピカソは天才と自覚していたが、上に

は上がいるという素直さを持っていたそうだ。「私も天災なんですよ～」と伶奈ちゃん(^^)。
そこで生まれて感じた 10 の幸せを発表する「伶奈の 10 幸コーナー」へ。1 番目は「可愛く

てんさい

生まれたこと」。え？っと聞き返すお客さん。マイクも突然に音が入らなくなります(^^;)。
２番目は「五体満足に育った」。健康で来られたことを幸せに思っているそうだ。３番目は

「目が良いこと」。2.2と 2.0あるそうだ。ステージにいても後の人の表情が解るらしい(^^;)。
「耳が良い」は話し中でも廻りの声が耳に入ってくるそうだ。反応がなくても聞こえてます

から…と笑顔で話します。「鼻が良い」は寝ていても、美味しい匂いがすると起きるらしい。

「美意識が高い」は女の子だから見た目も良かった方がいいかな？と伶奈ちゃん。「血液型」

では、AB 型はいろいろと言われますが、なってみると次も AB 型が良いなと思うそうだ。
８番目は「性格」。一瞬何で書いたか解らなくなっていたような…。SKi に入ってポジティ
ブな性格に変わったそうだ。9 番目は「SKi に出逢えたこと」。メンバーやスタッフにお客
さんも？ こんなに集まってくれて幸せのようだ。そして 10番目は「家族」。厳しかったけ
れど、そのおかげで今の私がいる。SKi も応援してくれて、とても感謝しているようです。
猫ちゃんたちも含めて、家族に囲まれて幸せのようだ。19 歳の一年は、学校がなくて SKi
一色で充実していたそうだ。憧れの大人は自分の意見を持って、かつ廻りに合わせられる人。

いつまでも夢を追い続けたいそうだ。伶奈ちゃんはまだ大人になる実感がないらしい。一番

は責任が掛かること。明日から自分の責任と思うとプレッシャーになるようだ。夢を追いか

けていてしっかりとしていて、他人にも優しくも厳しくも出来る美香さんが理想のようだ。

ここで危険と思いつつ質問コーナーに(^^)。凝っているものは入浴剤。
二十歳になって挑戦したいことでは、お芝居に力を入れたいとのこと。

リーダーになってみて、全体のことを見られるように成長したようだ。

途中で先程のケーキが配られて焦る伶奈ちゃん。一人で食べようと思っ

たとか(^^;)。一口食べて感激していました。歌は『いつか見た夢』と
『感謝のしるし』を披露。感余って涙がこぼれてくる伶奈ちゃん。みな

さんが応援してくれたおかげで私がいると、感謝の気持ちが溢れてきた

ようだ。その後は移動して握手会。伶奈ちゃんの笑顔が輝いていました。
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今月のしでかし

7月 17日に LRにて「都議会を学び、結果で遊ぼう～」が行われました。これは 7月 3日に
行われた都議選に立候補した大久保さんをゲストに呼び、選挙活動等のエピソードを通して

政治を学ぼうという企画…ですよね(^^)。司会は美香さんと真冬ちゃん。PANTA&中川五郎
with SKiのメンバーとして応援に関わっていましたね。でも有権者ではないので都議選には
投票できませんでした。まずは２人が以前にやった事のある委員を挙げます。でもほとんど

が副委員長迄だったようだ。真冬ちゃんは、美香さんが泣いてしまった自分に「バカッ」と

つぶやくのを聞いて、代表って大変だなと思ったそうだ。選挙は選ぶということで、普段の

洋服も責任を持って選びたいと美香さん。衝動買いは控えるそうだ。真冬ちゃんは母が選ん

で買って来てくれるそうだ。でも趣味が違って「着ないよ！」というのがあったりすると、

怒ることもあるらしい。「同情します」と美香さん。場が悪くなって、「そろそろ(ゲストを)

呼びましょうか」と真冬ちゃんが言うと、話の流れから「お母さんを？」と聞く美香さん(笑)。

最初のゲストは妃奈子ちゃん。「真冬ちゃんのお母さんです」と入ってきました。まずは、

選挙について３人が知っていることを。選挙カーは病院や学校の近くでは音量を絞っている

そうだ。妃奈子ちゃんは選挙カ－から手を振ってくると、嬉しくてたくさん振り返すらしい。

政党の区別については、新党が出来たり解散したりと激しいので、お客さんも把握しきれて

いないようだ。「はしも党というのは？」と美香さん。でも妃奈子ちゃんに気付いてもらえ

ずにいじけます(^^;)。参・衆議院知事都議等の違いを学ぶコーナーでは、中三に覚えさせ
られたと美香さん。真冬ちゃんと妃奈子ちゃんは、選挙について習ってないと主張します。

はたして･･･? 初代都知事は紫七部っで誰ですか？(^^;) もし私が都知事になったらでは、

誰も働いちゃいけない日を作るとひなこちゃん。ドラえもんにあったな(笑) 真冬ちゃんは

家庭訪問をする。美香さんは音楽祭など企画したいそうだ。ようやくメインゲストの大久保

さんを迎えます。選挙を振り返って貰いますが、９日間だけが選挙じゃないと大久保さん。

半年間ずっと準備運動をしていたそうだ。駅頭に立ったり戸別訪問をしたり、イベント等も

行ったりと延べ 150人もの方が動いてくれて、満足のいく選挙ができたそうだ。街頭演説は、
15 年前の選挙の時は何を話しているのか自分でも解らなくなるほど最初は困惑するけど、
慣れてくると聴衆がいないとしゃべりたくなくなったりするようだ。演説に盛り込むネタは

その日の新聞から仕入れるそうだが、真冬ちゃんには新聞を読むことが大変らしい(^^;)。
ポスタ－は紙の無駄で本当は貼りたくないけれど、日本の選挙では他にいい方法がないので

行っていると話した。大久保さんは戦後間もない頃に生まれ、歴史が大好きな少年だった。

目立たないで行きたいと思っていたが大学紛争の際には委員長を務め、後に ROCK に走り
大学を中退し音楽と関わっていく。嫌いな政治家は自分の感性で

やってる人、好きな政治家は筋を通す人と語った。選挙運動では、

成人していないと選挙カ－には乗れないそうで、美香さんの他に

梢ちゃんも動員されたようだが、結局大久保さんの脇で手を振る

役だったそうだ。厳しい戦いで疲れたが今日は楽しい夜だったと

大久保さん。SKiも何かあれば協力しますと絆が深まったようだ。
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都議選公示翌日の 6 月 25 日に下北沢ピエロにて「大久保青志個人演説会」が行われ、応援
に PANTA ＆中川五郎 with SKi が駆けつけました。ここは普段はオープンカフェを営業し
ているテント小屋で、壁がないために通りがかりの方も立ち止まって耳を傾ける場面もあり

ました。開始５分前に登場して『理想と現実』を歌います。激しく歌い終わった後に「本番

でも宜しくお願いします」と言われた PANTA さん、ここで初めて今のがリハだったことに
気付いたらしい(^^)。一気に力が抜けたそうだ。続いて同じく応援に駆けつけた遠藤賢司
さんも音あわせを行っていました。司会の保坂さんが流れを説明した後、社民党の福島党首

と共に大久保さんが会場に入ります。そのまま福島党首の挨拶に。現状の都政を振り返り、

豊で文化の香りのする下北沢を守って元気な政治を始めていきたいと抱負を述べます。その

ためにも悲願の社民党から一議席をと、力の入った応援演説をしていました。続いて PANTA
＆中川五郎 with SKiの登場です。大久保さんの力になれるよう頑張りたいと挨拶を。憲法
９条をテーマにした『理想と現実』と『西暦 20X0 年』を熱唱しました。リアルな時代を鋭
く斬っていると保坂さん。そして大久保さんの演説に移ります。今回は立候補の動機の一つ

である下北沢の文化を守る事について力説します。現在駅前周辺を貫く大型道路が計画され

ているそうだ。それに伴い区画整理されて街並みが姿を変えてし

まう為、本当にその道路が必要なのか、庶民のための道路なのか？

と訴えていました。そして遠藤賢司さんが登場、『東京ワッショ

イ』をもじった『大久保ワッショイ』を披露。そのまま「ワッシ

ョイワッショイ」と大久保さんを選挙カーに送り出して、今回の

イベントは終了しました。

今月の新入生

7 月のコンサートで 11 期生候補のレッスン生が登場しました。緊張した感じがちらほら
伺えますが、時折見せる笑顔が輝いていました。

結城美紀代ゆうきみきよ 15 歳（高一）。平成２年２月 15 日生まれの 162 ㎝
Ａ型。将来の夢は、仲間由紀恵さんのようなタレントになること。趣味は

ダーツとヒップホップ。Ｂ系のファッションが好きなそうだ。特技でゴリラ

やキリン・兎の顔真似を披露してくれました。

吉田沙織よしださおり 16歳（高一）。平成元年 7月 8日生まれの 161㎝Ａ型。
将来の夢は竹内結子さんのような女優になること。趣味はダンスと料理で、

特技でのび太君とミッキーの声真似を披露しました。好きなファッションは

ウラハラ系。ちなみに男の人のネクタイが好きで、そこに目が行くらしい。

さっそくネクタイを締めるお客さんがいたようだ(笑)。



- 9 -

今月の速報

７月のコンサートで「アイドルを探せ！グランプリ発表」公演がありました。ジュニア部門

(J)･ティーンエイジ部門(T)･女性ボーカル部門(V)･ミュージカル部門(M)･制服向上委員会
部門(SKi)があり兼ねてエントリーしている方もいたようだ。1300 人以上の中から最終選出
された 24名(内２名欠席)が登場しました。ノミネート者は以下の通りです。

Ｊ Ｊ Ｊ Ｍ･Ｊ Ｍ･SKi Ｊ Ｊ Ｍ･Ｔ

いけがみさりい かけえあすか すぎやまめぐみ たかはしもえか にしのいりなつき のいなつみ みずのゆな いしかわしふみ

Ｔ Ｍ･Ｔ Ｔ Ｔ SKi Ｔ･Ｍ SKi Ｖ･Ｔ

にしなみさき たかはしけい はやしさくら はしもとあやか ゆうきみきよ くぼかわまり よしださおり こじまあい

Ｖ Ｖ Ｔ Ｍ･Ｖ Ｍ Ｍ･Ｖ Ｖ Ｖ

せきあやの ないとうあきら くどうひとみ ひらばやしまいこ くどうまい いとうくみこ おくむらのりこ のむらみゆき

ちいさなしでかし

夜の部はアイドルソングフェスティバル。当時のアイドルになりきって熱唱していました。

祐奈ちゃんや帆奈美ちゃんもソロ曲を担当、堂々としていました。中でも水野あおいを演じ

た伶奈ちゃん、可愛すぎてズルイです(^^)。

残念ながら美雪ちゃんが退会、梓ちゃんが欠席となりましたが、今月は璃奈ちゃんが復帰。

新入生の結城美紀代ちゃんを加えて９名で行われました。それでも人数が苦しい様子で、な

んと『SKi のテーマ』のポンポン隊が曲中に不在に。最初ポンポンを振っていたりりかちゃ
んが慌ててボーカルパートに移動していました。
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今月のＯＧ＆月蝕の仲間たち

近鉄とオリックスの合併、新球団･楽天イーグルスの誕生と今年のプロ野球は話題が豊富

でありますが、初の試みとなったセ･パ交流戦で見事優勝を果たした千葉ロッテマリーンズ

の公式チア・リーディングチーム「Ｍ☆ Splash!!」の 2005年メンバーとして、奥川希美さん
が活動しています。７月３日はアメリカンデーのイベントが行われ、千葉マリンスタジアム

がアメリカのボールパークのように様変わりしていました。この日の希美さんのお仕事は、

まずはロッテのアイス「クーリッシュ」の無料配布のお手伝いに、マッチプログラムの販売

をしていました。11 時半からはキャラクターショーが始まり、『キューティー・ハニー』の
曲でダンスに参加したりしていました。試合中にはスタンドにてマッチプログラムの販売や、

キッズコーナーでお子様のお相手をしたりなど、休むひま無く動いて

おりました。「Ｍ☆ Splash!!」は基本的に千葉マリンスタジアムで行わ
れるロッテ主催ゲームにのみ活動しておりますが、錦糸町のロッテプ

ラザのビアガーデンにてショーを行ったりもしています。活動日程な

どは希美さんの所属事務所「オフィス・オーパ」公式サイト

「http://onozomi.net/opa/」にてご確認ください。また、不定期に希美さ
んの公式ページ「http://onozomi.net/」内のいもぞんチャットにてチャッ
トも開かれておりますので、ぜひチェックしてみてください。

7月 8～ 12に梅ヶ丘 Boxにて、PINK AMOEBA ★ LABORATORY～
the 2nd Experiment～『アフリカの館』が上演され宮本理英が出演した。
アフリカ帰りの占い師真琴は客が減ったため休業を考えていた。そこへ

やってきた桜は押しかけ店員となる。桜は実は真琴がかかりつけの精神

科医であったが、真琴は精神科にかかったことも覚えていなかった。

ある日真琴に会いに来た紀美子を見て真琴は取り乱す。真琴には封印し

た記憶があった。理英ちゃんは主人公真琴を好演した。出演者は少なく

ても PINK AMOEBA らしいダンスシ－ンは健在で、理英ちゃんちょっ

と息切れしてた。

6 月 30 日に新宿ア－トプレイスにて行われた「からくりかまきりぃ」
に音娘が出演した。今回は予告どおり新作衣装で、朗読２とカバ－３曲

歌った。猫風の衣装でまるでアイドルみたい(笑)。なかなか好評だった

ようだ。ラストでは衣装のボタンが取れるハプニングもあったが、どう

にか無事終了した。物販は、写真集やポストカ－ド、恒例の塩辛（ＭＤ)

だったが、塩辛が完売！ Sold Out!と書いてみたかったという妹の願いが
叶った。今後はメイド喫茶で働いてみたいという２人、コスプレイベン

ト等にも出没するようだ。
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今月のコンサート

6月 19日に初台 The DOORSにて「日本を元気にした歌」発売記念公演が行われました。夏
らしい花柄のワンピースで登場、スタミナ源になる物を言いながら自己紹介。妃奈子ちゃん

と帆奈美ちゃんは友達。話していると自然に笑顔になったり元気になるようだ。笑うことと

真冬ちゃん。楽しくご飯を食べることも良いらしい。甘い物と伶奈ちゃん。でも食べ過ぎる

とワンピースが入らなくなると注意も忘れません(^^)。SKi がスタミナ源とりりかちゃん。
ブルーな日でもメンバーと話すと明るいりりかちゃんが完成するそうだ。ここで、学業との

両立が難しいとのことでひかるちゃんの退会が発表に。また、梓ちゃんも一応お休みらしい。

気になるコーナーはレッサーパンダの風太君から最近の動物の異常現象について。水族館の

アリクイが抜け出した事件に「見たんです」と伶奈ちゃん。でもＴＶでのことのようだ(^^)。
最近蟻が多いとりりかちゃん。伶奈ちゃんの家もそうらしい。ペットの猫たちに退治して

貰いたいようですが、そろって眼で追っているだけとか。アリクイが一家に一匹いればとの

提案に、「ちょっと待った」と祐奈ちゃん。アリクイは非常食として食べるとトリビアを。

ゴキちゃんも事務所に大量発生したそうですが、祐奈ちゃんが活躍したそうだ。普段は姿を

見せないのに美香ちゃん等が北海道に行っている時だけ出てきたそうで、普段は美香さんが

恐くて出て来れないのではと伶奈ちゃん。すかさず逆襲を受けますが中を取って真冬ちゃん

になったようだ(^^;)。美香ちゃんはメタセコイアについて。生きた化石と言われる木で、
纏まって生えている数少ない場所の小石川植物園へ行って来て、地球は昔からあることを認

識したようだ。今回のＭＣテーマは、「私を元気にした歌」を言いながら。りりかちゃんは

『青い珊瑚礁』。後の席の娘が昭和の名曲が大好きで、息もぴったり合って一緒に歌ってい

るらしい。周りの友達も乗って来て、輪が広がって学校が楽しいそうだ。美雪ちゃんは、

『あの素晴らしい愛をもう一度』。中一の合唱コンクールで金賞を取って先生と共に泣いた

思い出があるそうだ。この曲を聴くとその時を思い出して元気になるようだ。美香ちゃんは

Supremesの『You Can't Hurry Love』。SKiで一番最初に覚えた曲で、その時の気持ちで頑張
ろうと思うそうだ。『とっとこハム太郎』と祐奈ちゃん。場の雰囲気が和やかになります。

音楽に乗って踊っていたのを思い出して楽しくなるそうだ。伶奈ちゃんは『キャンディキャ

ンディ』。お転婆で怒られて、押入に入れられた時に思い出して元気づけていたそうだ(^^;)。
新曲で美香ちゃん作曲の『お墓参り』、真冬ちゃんの詩に PANTA さん作曲の『小さな私』、
美香ちゃん作詞作曲の『星の船または美味しい旅』、カバー曲で『虹色の夢』がアコーステ

ィックに披露されました。最後におまけがあって終了しました。

同日に「PANTA＆中川五郎 with SKi LIVE」が行われました。10年前の自分を言いなが
ら自己紹介。雨の日も晴れの日も元気に外で遊んでいたと妃奈子ちゃん。元気さはこの頃に

つちかわれたようだ。真冬ちゃんは女の子らしさが芽生えて髪の毛を弄りだした頃。家に置

いてあるお金を持ってお買い物に行くお転婆な面もあったようだ。美雪ちゃんは小学一年生。

友達になりたい子を睨んでいたそうだ。生まれて 5ヶ月で歯が生えてきた頃と祐奈ちゃん。
美香ちゃんも 15 歳で歯が生えてきた頃…と対抗します(^^;)。SKi に入る直前でバイトをし
ていたそうだ。伶奈ちゃんが 10 年前は 9 歳と言うと、「え～」と突っ込むお客さん(^^;)。
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「みんなが言うから他のお客さんに誤解される」と伶奈ちゃん。他のお客さんって…？。

幼稚園から始めたバレエが軌道に乗って来た時期で、あの「白ウサギ」事件が発生した頃の

ようだ。気になるコーナーでは、７月３日は何の日？の質問に友達の誕生日と美雪ちゃん。

正解は都議選の投票日。今年はパパイヤ鈴木さんが投票を呼びかけていますが、毎回投票率

の低さが問題になっています。三鷹では未成年の模擬選挙をしているそうで、未成年から投

票することによって続けるようになると賛成意見がありました。ＭＣテーマは嬉しかった夢。

伶奈ちゃんは全国食い倒れツアー。食べに行くだけのツアーらしい(^^)。カニやお好み焼き
など食べたものを覚えているそうだ。いつか実現したいと伶奈ちゃん。でも現地集合ですか？

帆奈美ちゃんは良い夢を見ないそうで、代わりに悪夢 BEST3 を。３位が友達と遊んでいて
毒蛇に噛まれた夢。２位が人質にされて３ヶ月監禁された夢。そして１位は、信頼している

友達に裏切られて、濡れ衣で殺人罪になって無期懲役になる悲惨な夢。このような夢を毎月

のように見ているそうだ。りりかちゃんは大好きな人が出てきた夢。誰～と突っ込まれて、

「それは誰なんでしょう、乞うご期待！」とりりかちゃん。いつ公開されるのかな？(^^)
美香ちゃんは、寺山修司さんがお忙しいところを出てきてくれて、やさしく「おいで」って

言ってくれたらしい。周りから「まずいんじゃないの？」と言われてちょと不安になったよ

うですが、元気づけられて頑張れる気分になったそうだ。今回も全曲をアコースティックで。

中川さんの『90センチ』や PANTAさんの『裸にされた街』などもカバーします。本人の前
で緊張したようだ。また、『弦楽四重奏 No．21ニ長調ケッヘル 575』をアカペラで披露(^^)。
今月のヤマ場だったと伶奈ちゃん。心臓をギュッと握られているような気分だったらしい。

練習中はお笑いで終わるんじゃないかと思ったそうですが、形になって安心したようでした。

途中で中川五郎さんコーナーや PANTAさんコーナーを挟みます。SKi版『90センチ』は
生臭さが消えて、爽やかで微笑ましかったと中川さん。その分切実さが足りなかったようだ。

今日歌わないで何時歌うんだと、『父の日』を披露。袖で「あっ！」と気付いたメンバーが

たくさんいたとか。かわいそうなお父さん…(^^;)。PANTA さんもメンバーがカバーするの
を手に汗を握って聞いていたようだ。ドキドキしたと PANTA さん。演奏中も喉が渇いて、
お水のリクエストを。持ってきてくれた真冬ちゃんにヨイショしていたようだ(笑)。戦後を

考えようコーナーではゲストにお二人を迎えて討論を。何故戦争が起きるかでは、互いに正

しいと考えていることがぶつかって争いになるとの意見が。韓国との問題では、「たくさん

のスターが日本に来て人気が落ちたから」との祐奈ちゃんにツボる PANTAさん。日本が
いけない事をたくさんして来た事を若い世代に教えていないのが問題になってるとの意見

に、「勉強した記憶が無い」と伶奈ちゃん。やった方は忘れても、やられた方は忘れないと

の意見に納得するメンバー。憲法９条の事や戦後に日本がして来た事を他国の人は知らない

とのことで、お互い文化のレベルで知り合いみんなで語ることが大事と纏めて終了しました。

新曲４曲に続いて『Very Happy』をアコースティクに披露。ところがタンバリンが見つから
ずにあたふたする伶奈ちゃん。お出かけして探しに行きますが、「無い！」と帰って来て、

再び袖を探し始めます。ようやく見つかって、「あ、いた！」と思わず叫ぶ伶奈ちゃん(^^)。
「ある意味盛り上がってきました」と冷静に客席を分析する美香ちゃん。ハプニングを楽し

めるようになったかな？ 最後はタイトルになっている PANTA ＆中川五郎 with SKi で、
『西暦 20X0年』と『理想と現実』を熱唱。アンコールもあって盛り上がって終了しました。
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